

Afectó a más de 7 mil clientes

## Choque de poste de energía generó interrupción del suministro eléctrico

Un corte de suministro eléctrico se generó la tarde de ayer en varios sectores de Punta Arenas, a causa de un accidente que terminó con un poste de concreto chocado en su estructura en calle Rómulo Correa, sector norte de Punta Arenas.

De inmediato las redes sociales se colmaron de mensajes donde se informaban por parte de los usuarios que distintos sectores se encontraban desenergizados, activándose de inmediato el trabajo de las patrullas de emergencia de la empresa Edelmag, los que lograron detectar el problema, siendo el suministro restablecido de forma parcializada, aunque en el sector cercano a la Población Claudio Bustos, uno de los más afectados, la estructura tuvo que ser sustituida.

A través de un comunicado de prensa, Edelmag informó lo siguiente:

•Alrededor de las 14:24 horas de hoy alrededor de las 14:24 horas, un camión impactó un poste de media tensión ubicado en calle Rómulo Correa, entre avenida Frei y Cirujano Videla, provocando la interrupción del suministro eléctrico. El accidente dañó tanto el poste como parte de las redes de distribución, afectando inicialmente a aproximadamente 8.571 clientes.

•De forma inmediata, personal técnico de Edelmag se trasladó al lugar para iniciar las labores de reparación y reemplazo de la infraestructura dañada. Se procedió al aislamiento de la zona afectada para reducir la cantidad de clientes sin energía.

•A las 15:09 horas se logró restablecer el suministro eléctrico a 7.167 clientes, reduciendo la cantidad de usuarios afectados a 1.404. Posteriormente, a las 15:30 horas, el número de clientes sin servicio

disminuyó a 586, concentrados principalmente en Villa Claudio Bustos, Villa Selknam I, Condominio Patagonia y Loteo D'Agostini, sectores que se encuentran actualmente sin suministro.

•Debido a la envergadura de los daños ocasionados por el accidente, los trabajos de reposición han requerido más tiempo del estimado inicialmente. Las labores de reemplazo del poste y normalización del servicio han continuado durante toda la tarde.

Se estimaba que el suministro eléctrico fuese reestablecido cerca de las 22 horas de anoche.

